



# La clase política de México y NL despide al “querido *arquí*”

K. RECIO, E. MENDIETA Y F. DAMIÁN / MONTERREY Y CDMX

La clase política nacional y de Nuevo León, incluidos el gobernador con licencia, Samuel García, y la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, externaron sus condolencias a la familia del arquitecto Jesús Héctor Benavides Fernández, quien murió la tarde de ayer.

En sus cuentas de Facebook y X (Twitter), el mandatario estatal posteó un mensaje con el pésame a la familia del conductor de Multimedios Televisión.

“Mi más sincero pésame a la familia Benavides Mier por el sensible fallecimiento del estimado arquitecto Benavides; que descanse en paz”, escribió.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, lamentó el deceso y expresó su solidaridad a la familia y los amigos del periodista.

“Lamento profundamente el sensible fallecimiento de mi gran amigo de muchos años, el arquitecto Héctor Benavides, excelente persona, esposo, padre, abuelo y gran periodista; mi solidaridad en estos momentos difíciles con la familia y amigos”, expresó la legisladora priísta en un mensaje en redes sociales.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, se sumó a las condolencias por la muerte de Benavides, a quien calificó de referente del periodismo.

“Mis condolencias a sus familiares y seres queridos por el lamentable fallecimiento del arquitecto Héctor Benavides Fernández, un referente del periodismo en Nuevo León”.

Waldo Fernández, coordinador de Morena en el Congreso de Nuevo León, reconoció al

programa *Cambios* y al arquitecto por promover el debate político sobre los temas más importantes del estado.

“Lamento el fallecimiento del arquitecto Benavides; gracias por las invitaciones a *Cambios* y por promover el debate político sobre los temas más importantes para Nuevo León, mi más sentido pésame a la familia y a Multimedios”, expresó.

Ivonne Álvarez, del PRI, dijo que el periodista siempre fue entregado a su oficio, comprometido con la comunidad y siempre halló la forma de ayudar a los demás.

“Con tristeza recibimos la noticia de que ha partido nuestro querido amigo, el arquitecto Benavides, un gran hombre que deja un gran legado, un periodista entregado, comprometido con la comunidad y siempre viendo cómo ayudar a los demás.

“Gracias por tanto, querido *arquí*, nuestras oraciones para



que Dios le dé consuelo y fortaleza a su familia. Que descanse en paz y vuele alto nuestro amigo el arquitecto”, escribió.

El alcalde de San Pedro, Miguel Treviño, dijo que el conductor fue una institución en la televisión regiomontana.

“Con mucha tristeza me entero del fallecimiento del querido *arqu*Benavides, una institución de la televisión regiomontana y maestro de decenas de periodistas”.

El arzobispo de Monterrey, Rogelio Cabrera López, solicitó a la Iglesia católica rezar por el eterno descanso de Benavides.

“Rezamos por el eterno descanso del arquitecto Héctor Benavides, quien prestó un gran servicio al pueblo, compartiendo en los medios de comunicación las alegrías y las tristezas de la comunidad”. —